

Domingo 2 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=lccm65b_GNg&feature=youtu.be

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/a344ae6/click-gobernacion-31-de-agosto-1-2-3-de-septiembre-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobierno departamental rechaza atentado en Barrancabermeja*
- *Gobernación promueve la inclusión de discapacitados en la educación superior*
- *Lotería Santander firmará convenio para venta electrónica en todo el país*

Ministro de Defensa, Gobernador y alcaldes analizarán el orden público del departamento

A las 8:30 de la mañana de este lunes, el ministro de Defensa Nacional, Juan Carlos Pinzón Bueno; el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y los alcaldes de Bucaramanga y su área metropolitana se reunirán en la sala de juntas del despacho del Mandatario seccional para analizar la situación de orden público que se registra en el departamento.

En este encuentro también participarán los altos mandatos militares, policiales y demás organismos de seguridad del Estado.

Puntos Vive Digital y fibra óptica abren la puerta al desarrollo de Santander

BUARAMANGA. Para beneficiar con internet banda ancha y demás servicios digitales a los habitantes de Santander, este lunes empieza la instalación masiva de fibra óptica para 31 municipios del departamento, iniciando por las localidades de Ocamente y Albania.

Así lo informó el secretario de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), con funciones de Gobernador encargado, Omar Lengerke, durante la inauguración del primer Punto Vive Digital de Bucaramanga, instalado en el Instituto Nacional de Educación Media (Inem) del barrio Provenza, acto en el que también participó el alcalde de la capital santandereana Luis Francisco Bohórquez.

700 kilómetros de redes

Omar Lengerke dijo que para llevar la fibra óptica a los primeros 31 municipios de Santander se requieren extender 700 kilómetros de redes, tarea que se cumplirá este año, y para cubrir todo el departamento se necesitan 1.500 kilómetros.

De igual manera, indicó que el Punto Vive Digital que se inauguró este domingo en el colegio Inem de Bucaramanga será el primer centro de alfabetización digital y más grande del área metropolitana. Su inversión supera los 1.000 millones de pesos, de los cuales, el Gobierno aporta 800 millones de pesos.

“Ahora se busca que la comunidad se apropie de este tipo de centros, en donde los usuarios encontrarán los equipos y también el personal capacitado para que los oriente”, dijo Omar Lengerke.

Gobierno departamental rechaza atentado en Barrancabermeja

BUARAMANGA. Las autoridades nacionales y regionales, encabezadas por el ministro de Defensa, Juan Carlos Pinzón Bueno, y el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, harán un completo análisis de la situación de orden público que se registró la madrugada de este domingo en el barrio Primero de Mayo, de Barrancabermeja, donde una persona murió y varias quedaron heridas, luego de que un desconocido les lanzó un artefacto explosivo.

El anuncio fue hecho por el gobernador (e) de Santander, Omar Lengerke, quien manifestó que, aprovechando la presencia del Ministro de Defensa en Bucaramanga, se evaluarán las circunstancias que rodearon los recientes acontecimientos del puerto petrolero con el fin de emprender las acciones necesarias para encontrar a los responsables y adoptar las medidas correspondientes para evitar que hechos como este se repitan en el departamento.

Solidaridad para capturar a los terroristas

“La Administración Departamental rechaza y condena tajantemente el atentado terrorista registrado esta madrugada en Barrancabermeja y, al mismo tiempo, lamenta que hechos como este sigan dejando personas muertas y heridas en la región”, expresó Omar Lengerke, gobernador (e) de Santander.

El funcionario hizo un llamado a la comunidad para que entregue información a las autoridades que permita identificar y capturar a los responsables de este acto terrorista.

Gobernación promueve la inclusión de discapacitados en la educación superior

BUCARAMANGA. Con el objetivo de generar una transformación en las políticas de las instituciones de educación superior para lograr mayor inclusión de estudiantes en condición de discapacidad, este viernes se realizó un conversatorio en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación de Santander.

La actividad, denominada Inclusión en Educación Superior, fue liderada por la Secretaría de Educación Departamental en asocio con la Fundación Centro de Aprendizaje Neuroharte, entidad encargada de la atención de estudiantes que presentan algún tipo de discapacidad.

“Cambiar las políticas institucionales de los centros de educación superior, e implementar metodologías, y ser flexibles y respetuosos de las diferencias de estudiantes que presentan alguna discapacidad es el propósito de estos conversatorios”, aseguró Clara Inés Giraldo Naranjo, directora pedagógica de Neuroharte.

Lotería Santander firmará convenio para venta electrónica en todo el país

- *Definen operativos contra la venta ilegal de chance en todo el departamento*

BUCARAMANGA. Para mejorar sus ventas en el departamento y el resto del país que le permita incrementar los aportes al sistema de salud, la Lotería Santander fortalecerá su proceso de comercialización electrónica.

Encaminada hacia ese fin, en los próximos días se firmará un convenio con una de las empresas más importantes del país para que los clientes puedan jugar esta lotería desde cualquier parte del país, a través del sistema electrónico, informó Luis Orlando Villamizar, gerente comercial de la Lotería Santander.

El funcionario expresó, además, que el sistema electrónico es uno de lo más confiables y tiene la ventaja de que el comprador puede elegir el número y la serie que desee.

Contra la ilegalidad

Por otra parte, Luis Orlando Villamizar manifestó que en reunión con la Policía, Fiscalía y organismos de control se definieron las acciones que se pondrán en marcha para contrarrestar la venta ilegal de chance, factor que se constituye en un ‘desangre’ para las finanzas de la Lotería y para la salud de los santandereanos.